



Des élèves de 6eE, F et de l'UPI dans les jardins de l'abbaye de Celles sur Belle

publié le 25/03/2010

Descriptif :

Dans les jardins de l'abbaye de Celles, ont été implantés des hôtels à insectes, qui permettent à ces petits arthropodes de passer l'hiver et de se reproduire.



L'association Balanin et Torcheplot a accueilli les élèves dans les locaux de l'abbaye.

Un premier atelier a permis aux élèves d'observer dans les jardins les divers hôtels à insectes. Un piège à perce-oreilles, mangeur de pucerons, un gîte à guêpes ou abeilles solitaires et une pelle à insectes, pour attraper sans les endommager les petites bêtes de nos maisons, ont été construits lors d'un 2e atelier. Par un diaporama ludique (3e atelier), les élèves ont découvert le vaste monde des arthropodes et leur utilité.

Une démarche à but environnemental, afin que les élèves soient soucieux de préserver ce qui les entoure et de comprendre l'importance de ce qu'on considère généralement comme nuisible.

Le travail réalisé à Celles sera poursuivi au sein du collège avec la réalisation de parcelles végétales variées dans lesquelles pourra être répertoriée la faune, grâce à l'implantation entre autres d'hôtels à insectes.



Portfolio

